



## Anpassung Bestellprozess Webshop

Sehr geehrte Kolleginnen,  
sehr geehrte Kollegen,

um Ihnen ein noch besseres Erlebnis bei der Bestellung über unseren Webshop zu ermöglichen, entfällt zukünftig der letzte Schritt im Bestellprozess: die Bestätigung der Bestellung. Wenn Sie also ab sofort eine Bestellung in unserem Webshop auslösen, erhalten Sie wie gewohnt einen Beleg Ihres Auftrags, müssen diesen aber nicht nochmals gesondert bestätigen.

Gehen Sie auf  
[www.labor-duesseldorf.de](http://www.labor-duesseldorf.de)



Mit freundlichen Grüßen  
Ihre Medizinische Laboratorien Düsseldorf